
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 1 19 del 10/11/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno 10 novembre, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e dì Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Manutenzione/Pulzia di tombini, saie e caditele:

4) Varie ed eventuali.

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Campo Raffaella

Giunta Canneio

Perdichizzì Francesco

Pino Tommaso

Torre Ilenia

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ASSENTE

ore: 12:40 ore 13:30

ASSENTE

ore: 12:40 orci 3:25

ore: 12:45 orci 3:30

ore: \2'A0 orel3:30

ASSENTEComponente

Il Vice Presidente Bartolotta, accertalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:45.

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Perdichizzi Francesco.

Stante l'assenza dell'assessore Catalfamo nella seduta precedente, si procederà a una nuova convocazione

per conoscere quali siano le strutture che rAmministrazione intende individuare per procedere a un bando di

gara per la gestione da parte di società esterne.

Per quanto riguarda i lavori della piscina comunale viene contattato telefonicamente Plug. Perdichizzi, RUP

dei lavori, che dà la sua diponibilità per essere convocato in commissione per il giorno 17.11.2021 alle ore

12.30. L'ing. Perdichizzi viene anche interpellato telefonicamente per conoscere le modalità per poter ac

cedere al mercato ortofrutticolo di C/da S. Andrea; lo stesso riferisce che al momento l'accesso è consentito

solo all'esterno in quanto la struttura è priva di energia elettrica e non possono essere dunque azionati i mo

tori elettrici per sollevare le saracinesche di ingresso ai locali.

LTng, riferisce inoltre che la richiesta di fornitura elettrica è già stata inoltrala alPENEL che provvederà a

installare un'apposita cabina elettrica per la fornitura di energia.

La consigliera Bartolotta riferisce che molti citadini si lamentano in quanto, da diverso tempo, la biblioteca

comunale rimane chiusa nelle ore pomeridiane; a tal proposito verrà convocalo l'assessore alla cultura Dott.

Dottore per trovare una soluzione che consenta l'apertura della biblioteca almeno due pomeriggi a setti

mana. La seduta viene chiusa alle ore 13:30 e tornerà a riunirsi come da calendario.

11 presente verhrffe, previa lettura e conferma, viene solloscritto. /j -,
IL SEGREl^RIO


